

# Damenmannschaft des TTC Wißmar wurde zur Mannschaft des Jahres gewählt

Wettenberg-Wimar (mo). Die 23. Sportlerwahl Mittelhessens durch den Gießener Anzeiger und die Licher Brauerei endete mit einer Überraschung – die Damenmannschaft des TTC Wißmar wurde von den Lesern zur Mannschaft des Jahres gewählt!

Im November war die Vorstellung der Nominierten im Hardtberggarten der Licher Brauerei. Als weitere Mannschaften wurden an diesem Abend die Fußballer des FC Gießen (Regionalliga) und des FSV Fernwald (Hessenliga) vorgestellt. Für den TTC war die Nominierung schon eine Ehre und es war allen klar, dass es schwierig bis unmöglich werden würde, die Fußballer zu schlagen, dies hatten die Sportlerwahlen in den vergangenen Jahren gezeigt. Nichtsdestotrotz nach dem Motto: „David gegen Goliath“ hat der TTC die Werbetrommel für ihre Mannschaft

kräftig gerührt und es konnte zwei Monate lang abgestimmt werden. Das Ergebnis der Sportlerwahl Mittelhessen wurde bis zur Verkündung am 11.02. an den Feierlichkeiten in der Admiral-Music-Lounge geheim gehalten. Lediglich ein Anruf, die Damen sollten ihre TT-Schläger mitbringen, erreichte den Verein im Vorfeld der Veranstaltung. Also ohne große Erwartungen, mit dem olympischen Gedanken „dabei sein ist alles“, und dass es für die Mannschaft schon eine Ehre ist überhaupt dabei zu sein, begann die Veranstaltung mit der Bekanntgabe der Sieger des Ehrenpreises, des Nachwuchssportlers und des Trainers des Jahres. Und dann wurde der Umschlag für die Mannschaft des Jahres geöffnet und worauf von den Spielerinnen (Lin Neuhof, Alisa Dietz, Céline Kreiling, Karolin Schäfer, Christine Prell, Paulina Hauf, Theresa Neumann, Annette Kreiling) und Freunden niemand gewettet hätte, darauf stand die Damenmannschaft des TTC Wißmars. Ungläubiges Staunen und große

Freude mit 52% der Stimmen zur Mannschaft des Jahres gewählt, vor den beiden Fußballmannschaften (36% und 12%)!

Was an diesem Abend durch den Laudator Marco Grohmann und auch schon bei der Vorstellung durch den Moderator Florian Naß (HR-Reporter) für ein Raunen im Saal sorgte, sind die 2,5 Jahre, zwei Aufstiege und somit 50 Rundenspiele ohne Niederlage unserer Damenmannschaft und das Ziel in diesem Jahr die Oberliga zu erreichen. Zum Abschluss der Ehrung gab es noch eine Überraschung für die Damenmannschaft durch die Grußworte (die auf der Homepage des Vereins: [www.ttc-wissmar.de](http://www.ttc-wissmar.de) nachgelesen werden können) von Thomas Weikert, Timo Boll und Jörg Roßkopf, die vom Sportchef des Gießener Anzeigers, Albert Mehl, übermittelt wurden.



Die Damenmannschaft des TTC Wißmar wurde zur Mannschaft des Jahres gewählt.

(Foto: Kreiling)